

En conséquence et conformément aux engagements pris par le Cabinet de la Ministre, le dossier a été porté à la direction du budget et une nouvelle ouverture de 50 emplois (ETP) a été actée.

Cette nouvelle mesure porte ainsi à 100 emplois (ETP) les recrutements exceptionnels obtenus. En 3 mois, un renfort de plus de 10% des effectifs opérationnels a pu être mis sur le terrain pour traiter les chantiers urgents d'ici la fin de l'année.

Le processus de signalement des urgences se poursuivra et un nouvel examen de la situation sera effectué au mois de septembre.

2) Vous rappelez en second lieu l'engagement de mise en place d'un dispositif commun d'information sur le plan de charge de l'INRAP et de méthode sur la construction budgétaire.

Cet engagement sera non seulement respecté, mais aussi approfondi. Il est certain qu'un suivi régulier et partagé de la charge opérationnelle de l'INRAP peut permettre une allocation plus fine et plus juste des ressources.

En ce sens, il a été demandé à la directrice générale de l'INRAP de remettre prochainement un plan d'action concernant les instruments de gestion, de pilotage et de programmation analytique de l'activité de l'établissement.

Le dossier de l'INRAP constitue une priorité pour la Ministre qui entend y apporter des réponses pérennes.



Michel CLEMENT



Martine MARIGEAUD